



groupe marxiste internationaliste

section française du collectif révolution permanente

Date : 11 juillet 2023

Pour : NPA anti-NUPES

Copie : NPA Jeunes

Objet : construire en commun le parti communiste internationaliste

Chères camarades, chers camarades,

Plus de 4 mois après notre demande d'intégration, après deux rencontres entre membres du CE du NPA et DN du GMI (à Nantes le 28 avril et à Presles, le 27 mai), la réponse que nous avons reçue du CPN est dilatoire.

Le CPN mandate des camarades du CE pour mener une discussion avec le GMI (avec la délégation de son choix) pour vérifier si nos militantismes sont compatibles, et envisager le rythme et les étapes en fonction des échanges. Adoptée à 34 voix pour, 1 contre, 0 abstention, 2 NPPV. (CPN des 1-2 juillet)

Nous avons du mal à comprendre le nouveau report de décision et la suspicion que le CPN jette sur notre militantisme.

La motion n'évoque aucun fait concret, aucun aspect de notre « militantisme » qui poserait problème. Notre activité est évidemment limitée par notre taille mais elle est publique : notre bulletin bimestriel et notre site en rendent compte. Notre activité, internationale et nationale, comme organisation politique et dans les syndicats, est guidée par le programme communiste. Il n'est bizarrement pas question de programme dans la motion du CPN.

Celui sur lequel reposait le NPA n'était pas le programme communiste. Le programme est la question déterminante pour rassembler les forces révolutionnaires de ce pays afin de construire le parti communiste internationaliste qui manque au prolétariat.

On ne peut pas formuler les intérêts d'une classe autrement que sous la forme d'un programme ; on ne peut pas défendre un programme autrement que sous la forme d'un parti. (Trotsky, 27 janvier 1932)

Il est clair que le Groupe marxiste internationaliste n'a pas demandé à rejoindre le courant Convergences révolutionnaires ou le courant Anticapitalisme & révolution. Il ne cherche pas non plus à prolonger l'existence d'un parti qui a voté Macron. Nous voulons sincèrement et loyalement nous joindre au projet de construction du parti des travailleuses et travailleurs, communiste et internationaliste, à égalité de droits et de devoirs avec les autres courants de ce projet commun.

Pour vérifier la « compatibilité », nous proposons une intégration immédiate de notre courant et une période d'essai de 6 mois sans droit de vote.

Avec notre salut communiste révolutionnaire,

La direction nationale du Groupe marxiste internationaliste

PS : Lors des rencontres antérieures, les représentants du CE ont indiqué que nous allions être invités en tant que GMI aux rencontres d'été révolutionnaires du NPA anti-NUPES de la fin août. Nous n'avons pas encore reçu cette invitation, mais nous vous confirmons notre disponibilité pour y participer, pour tenir un stand de presse, pour animer un atelier ou un exposé sur un thème à convenir ensemble (par exemple sur la place de la grève générale dans la stratégie révolutionnaire, sur mai 1968 en France, sur la 4^e Internationale ou sur la nature de la Chine...).